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平成２５年度第１回庄内町スポーツ推進審議会 議事録 

 

○日時：平成２５年６月７日（金）午後１時～午後２時３０分 

○場所：庄内町総合体育館 研修室 

○出席者 

・委 員：富樫希江、時吉久美子、齋藤梓、長南和幸、梅木隆、齋藤雅志、遠田雅弘 

計７名出席 

・事務局：教育長 池田定志、社会教育課長 本間俊一、総合体育館長 佐藤勝喜、 

社会教育課スポーツ推進係長 髙田謙、スポーツ推進係 阿部久美子 

体育館主事 小野みどり 

 

会議次第 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 教育長あいさつ 

４ 会長及び職務代理者の選任について 

５ 会長あいさつ 

６ 議事録署名委員の指名 

７ 報告 

 （１）平成２５年度庄内町スポーツ推進にかかる事業概要について 

 （２）八幡スポーツ公園のオープニングセレモニー等について 

８ 協議 

 （１）平成２５年度庄内町社会体育関係補助金について 

９ その他 

10 閉会 

 

４ 会長及び職務代理者の選任について 

【事務局】 

会長が決まるまでの間、事務局の方で進めさせていただきます。 

今年度新たな任期となります。条例により会長については、委員の皆さんの互選となり

ますが、委員の皆さんから、まずは自薦、他薦ございましたらお願いします。 

【委員】 

体育協会の代表者の梅木隆さんを推薦します。 

(賛成の声あり) 

【事務局】 

 ただいま、梅木隆さんが推薦され、賛成の声も出されました。会長梅木隆さんに賛成の

方の挙手をお願いします。 
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（全員挙手） 

 挙手全員です。会長を梅木隆さんにお願い致します。 

 それでは、会長から職務代理者の指名をお願いします。 

【会長】 

 職務代理者は、スポーツ少年団の代表である齋藤雅志さんにお願いしたいと思います。 

 皆さまの拍手をもってご確認いただきたい。 

 

６ 議事録署名委員の指名 

富樫希江、時吉久美子にお願いする。 

 

７ 報告 

【会長】 

報告１平成２５年度庄内町スポーツ推進にかかる事業概要について、事務局から説明お

願いします。 

【事務局】 

［資料１により説明する。］ 

資料への主な補足は次の通り 

・ ひまわりマラソン 2013及びスポ・レクｉｎしょうないについては、八幡スポーツ公

園の屋外施設を利用して開催したいと考えている。また、７月６日（土）スポーツ推

進委員の山形県研究大会が庄内町を会場に行われる予定である。 

・ ジュニアの競技力の向上を目的に、地域指導者の派遣や、体育協会との連携の下、各

種大会を今年度もバックアップしていく。 

【会長】 

 ここまでで何か質問ありませんか。 

【委員】 

毎年８月蔵王で開催されるクロスカントリー大会に出場している。小中学生を集めて庄

内町チームとして出場しているので、この事業についても明記すべきと考える。 

【事務局】 

 来年度以降、明記していきます。 

【会長】 

その他なければ、報告２八幡スポーツ公園のオープニングセレモニー等について、事務

局から説明お願いします。 

【事務局】 

［資料２により説明する。］ 

資料への主な補足は次の通り 

竣工式は北側の芝生広場周辺で行う予定。記念行事として、サッカー協会及びソフトボ

ール連盟主管によりそれぞれの会場で執り行う。サッカー場では、指導者としてモンテデ
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ィオ山形のコーチを招き、園児を対象としたサッカー体験教室と、町内スポーツ少年団の

交歓試合を予定。ソフトボール場では、町内一般男子選抜チーム余目クラブと酒田市の一

般男子選抜チームである酒田クラブを招き、記念試合を行う。 

なお、当日荒天の場合は、ほたるドームで神事と竣工式を行うが、サッカーとソフトボ

ールの記念行事は中止とする。 

併せて、夜は、体育協会主催による八幡スポーツ公園完成祝賀会を兼ねて庄内町スポー

ツ推進大会を予定している。 

また、八幡スポーツ公園の利用は７月１日開始になるが、町内の方の利用受付を６月１

０日から開始する。町の広報にも同様の内容で掲載している。 

【会長】 

ここまでの説明で何か質問ありませんか。 

【委員】 

 何名くらいの参集を予定しているのか。 

【事務局】 

 神事・竣工式に関しては約 140 名に案内を送付している。町職員を含めると約 160 名位

です。夜の祝賀会は、参集対象者が一部変わるが、約 140名に案内を送付している。 

【会長】 

 その他なければ、８の協議に入ります。 

８ 協議 

【会長】 

 それでは、協議の１平成２５年度庄内町社会体育関係補助金について、事務局から説明

をお願いします。 

【事務局】 

［資料３により説明する。］ 

資料への主な補足は次の通り 

 庄内町体育協会補助金は、前年度と比較して 30万円増加している。これは、八幡スポー

ツ公園の竣工式の経費相当額として増額になったもの。庄内町総合型スポーツクラブ補助

金については、totoから約 2,734千円の助成を受けて総額 5,101千円の補助金になる。 

【会長】 

 皆さんから何かございますか。 

 なければ、補助金について、賛成の方の挙手をお願いします。 

 全員賛成により、確認されました。 

９ その他 

【会長】 

その他、事務局から何かありますか。 

【事務局】 

 それでは、今日、参考資料として準備をした、「町内社会体育施設の利用に当たって」を
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用いて、今年度の社体施設の利用に関して説明します。 

【参考資料を用いて説明】 

【会長】 

 只今の件で、何か質問ありませんか。 

 なければ、その他ありますか。 

【課長】 

 今年度、昭和 56年以前に建てられた施設が４施設あり、スポーツ推進審議会の皆さんか

ら社会体育施設の耐震の対応策について話合っていただきたいと考えている。 

【委員】 

 スポーツ推進審議会は、教育委員会の諮問に応じて会議を行うのだが、今年度は諮問で

は無いというとらえ方でよいのか。 

【課長】 

 諮問という形にする前段階において、協議という形で話合いをしていただき、必要に応

じて諮問に変えていきたいと考えている。 

【会長】 

 その他何か質問ありませんか。 

 なければ、本会議はこれで閉じさせていただきます。 

 なお、この後、完成した八幡スポーツ公園の視察を行いますので、ご移動願います。 

  


